



Bürgermeisterin der Stadt Haan  
Frau Dr. Bettina Warnecke

Haan, 31.01.2018

Rathaus  
42781 Haan

### **Anfrage zur Sitzung des Rates am 27. Februar 2018**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

zur Ratssitzung am 27. Februar 2018 bitten wir im Namen der CDU-Fraktion um die Beantwortung folgender Anfrage:

Mit der Verabschiedung des Haushaltsplans und des Stellenplans 2018 wurde der Außendienst des Ordnungsamtes sowohl personell als auch materiell besser ausgestattet.

Der CDU-Fraktion war es dabei vor allem wichtig, dass das Parken in den Fußgängerzonen in Randzeiten sowie der ruhende Verkehr in Gruiten verstärkt überwacht werden kann. Leider mussten wir feststellen, dass der Bereich am Windhövel - vor allem in den Abendstunden - noch immer stark von PKW-Fahrern als Parkfläche genutzt wird. Laut Aussage von Anwohnern handelt es sich oftmals um Besucher des Fitness Centers. Durch die Einfahrt über die Kaiserstraße kommt es immer wieder zu sehr gefährlichen Situationen für unbeteiligte Autofahrer und Fußgänger. Gerade in der dunklen Jahreszeit werden auf dem Bürgersteig querende Fußgänger und Kinder mit dem Fahrrad erst spät erkannt, was eine besondere Gefahr darstellt.

Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind die neuen Stellen bereits durch die Verwaltung ausgeschrieben und/oder besetzt worden?
2. Wurde die Fußgängerzone am Windhövel zusätzlich in den Randzeiten, z.B. abends, kontrolliert?
3. Wenn ja, wurden hierbei bereits die beschriebenen Verstöße festgestellt und ob und in welchem Maße wurden diese geahndet?

Wir danken Ihnen bereits im Voraus für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen  
gez.  
Jens Lemke  
Fraktionsvorsitzender

gez.  
Vincent Endereß  
Stadtverordneter

## Antwort der Verwaltung:

### Zu 1.:

Derzeit befindet sich der Ausschreibungstext im Abstimmungsverfahren mit dem Personalrat und der Gleichstellungsbeauftragten.

Es ist zu erwarten, dass die Ausschreibung Anfang des kommenden Monats intern für alle vakanten Stellen bekanntgegeben wird. Die Besetzung der Stellen hängt von Anzahl und Qualität der Bewerbungen ab.

### Zu 2.:

Seit Jahresanfang werden die vormals 3 Außendienststellen im Ordnungsamt von zwei Mitarbeitern mit einem Stellenanteil von 1,6 besetzt. Hierbei sind die bisher vom Marktmeister in einer Vollzeitstelle wahrgenommenen Aufgaben vertretungsweise zu übernehmen.

Ferner steht einer der beiden Mitarbeiter seit zwei Wochen bis Quartalsende nicht mehr zur Verfügung, weil sonst sein Erholungsurlaub verfallen wäre. Diesen konnte er insbesondere wegen sechswöchigen Ausgleichs von Überstunden und des erforderlichen Einsatzes zur Bundestagswahl im Jahr 2017 nicht nehmen.

Daher hat sich die Verkehrsüberwachung auf die angeordneten Kernzeiten konzentriert. Randzeiten oder Randgebiete wurden bei entsprechenden Hinweisen aus der Bevölkerung über Verkehrsverstöße überwacht, solange beide Dienstkräfte verfügbar waren.

Zum Bereich Windhövel gab es monatelang keine Mitteilungen über Verkehrsverstöße, sondern erst vor zwei Wochen von einer Anwohnerin eine telefonische Nachricht über Falschparker in den Abendstunden. Bisher konnte die verbliebene Dienstkraft wegen der Erfüllung vordinglicher Aufgaben zu dieser Zeit noch nicht eingesetzt werden.

### Zu 3.:

Fehlanzeige. Begründung siehe Antwort zu 2.